
区民会議では、二つの部会を設置して、具体的な提言に向けて調査審議を進めています。「麻

生区の魅力の発掘・発信検討部会」では「あさお子育てフェスタ」でアンケート調査を行い、こ

れまで検討を進めてきた内容が実情に合っているかを検証しました。「市民活動・絆づくり部会」

では区民会議フォーラムを開催します。
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暮らしやすい地域づくりにむけて、審議を深めます！ 

平成2９年１１月１６日発行

あさお子育てフェスタで 

 アンケート調査を行いました。
当部会では、「ふるさと麻生づくり～愛着と誇りの醸成」をテー

マに、子どもを含めた若い世代が、麻生区にふるさととしての魅力

を発見し、住み続けたいと思うことで、活気あるまちづくりにつな

げることをめざしています。 

9月 16日に開催された第4回あさお子育てフェスタにおいて、

参加された子育て世代の方々にご協力をいただき、麻生区の魅力や

その発信に関するご意見を伺うヒアリングによるアンケート調査

を行いました。 

アンケート集計から、次のことが分かりました。 

＜アンケート人数151人＞ 

○ 麻生区内で開催されている自然や農、芸術に関する個々のイベ

ントについては、あまり知られていないようですが、麻生区の

魅力の大きな柱として、「自然と農」、「芸術のまち」、そして魅

力の発信の担い手としての「市民参加が盛ん」については、認

知は高いことが分かりました。 

○ その他の魅力として「子育てや教育環境」、「街並み・まちの活

気」、「治安がよい」とのご意見が多数ありました。 

○ 情報を受け取りやすい発信方法については、「市政だより、市民館・図書館などの公共機関のチラシ」、

「地域情報誌、新聞の地域面」、「幼稚園、保育園、学校等での配布情報」が挙げられました。 

○ 情報を受け取りやすい場所については、「区役所、市民館・図書館、こども文化センター」、「幼稚園、

保育園、学校」が挙げられ、情報の信頼度にも考慮していることが分かりました。 

 今後は麻生区の魅力の具体的な発信方法と、発信の主体づくりに向けて検討を進めて提言につなげてい

きます。 

★麻生区の魅力の発掘・発信検討部会の取組み状況★ 

多くの方々に区民会議ブースにお立

ち寄りいただきました。 

熱心にご回答いただきました。 



地域活動を知り、つながるための 

区民会議フォーラムの開催に向けて 

 調査・審議を進めています。
当部会では、「活動参加による仲間づくり・絆づくり・地域づくり」 

をテーマに、麻生区内でまだ地域活動に参加していない方に参加して 

いただくことを目指しています。 

今回、部会で審議を重ねた結果、地域活動に興味・関心を持ってい 

ただくためには、地域活動を知る機会又は体験する機会が必要である 

と考え、『区民会議フォーラム』で地域活動を知り、つながるためのイベントの開催について検討を進めてい

ます。特に幅広い世代の方々に参加いただきたいという思いから、子育て世代にも参加しやすい内容にした

いと考えています。皆様のご参加をお待ちしています。 

＜区民会議フォーラムについて＞ 

１ 趣旨：麻生区内の地域活動を知っていただき、イベントに参加した人に身近に感じてもらうことにより、

地域活動に関心を持ち、目を向けていただくことで、地域とつながるきっかけとなるようなイベ

ントとします。 

○子育てしながらの活動の楽しさ、団体が活動するため工夫している点等を知る機会とする。 

○子育て世代が参加しやすい仕掛けを行い、地域活動に興味・関心を持っていただく。 

２ テーマ：「麻生区の地域活動を知ろう・つながろう・楽しもう」 

３ 日時：平成３０年２月３日（土） １３時～１６時、場所：麻生区役所会議室（予定） 

４ プログラム：区内の市民活動団体による体験ブース、ステージでの活動発表・プレゼンテーション、情

報提供コーナーなど 

【お問い合わせ先】〒215-8570 川崎市麻生区万福寺1-5-1 麻生区役所企画課 
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部会での調査・審議の様子 

～区民会議に寄せられたご意見について～ 

✿市民活動・絆づくり部会の取組み状況✿

≪区民の皆様からいただいたご意見≫ 

●市民活動を通じて区の魅力を広めることが重要なので、区民会議メンバーが中心となり、具

体的に進めてほしい。 

●市民活動・絆づくり部会で審議されているイベントは、老人いこいの家や自治会館、町内会

館など地域の施設を利用して開催すると良いのではないか。 

●病院・飲食店・駅頭等、多種多様な場所に案内ポスターやチラシを置いて、地域活動への参

加を呼びかけると良いのではないか。

当区民会議に貴重なご意見、ご提案等をお寄せいただき、ありがとうございます。各委員は、

寄せられたご意見やご提案等を共有し、審議の参考にさせていただいています。最近のご意見等

の要旨を紹介します。

～区民会議に寄せられたご意見について～ 

■区民会議に対するご意見・ご要望などお寄せください。今後の議論の参考にさせて 

いただきます。 


